
　２月６日～ 21日、社会人野球チームのH
ホ ン ダ

onda硬式野
球部が串良平和公園野球場等で合宿を行いました。同部
の本市での合宿は今回で５回目で、最終日には公開練習
として鹿屋体育大学の野球部との練習試合も実施。青空
のもと行われた試合は、６対３でHonda硬式野球部が勝
利し、今シーズンの戦いに向けて好スタートを切るなど、
各選手は合宿の成果を確かめていました。
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　２月23日、リナシティかのやで「J
ジャイカ

ICA海外協力隊員と
つながろう～タイ王国編～」が行われました。昨年12月
に日本に関する本や衣類などをタイ王国に寄附したこと
をきっかけに今回の交流が実現。オンラインで現地の海
外協力隊員や日本語を学ぶ学生との交流を行い、お互い
の国や学校の紹介のほか、タイ王国の色が変わるハーブ
ティー「バタフライピー」やダンスを体験しました。
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　２月25日・26日、センテラス天文館（鹿児島市）で
「“カーボンニュートラル”クイズラリー」が開催されまし
た。これは、本市と九州電力鹿児島支店が「カーボンニュー
トラルの実現に向けた連携協定」の締結に伴い実施したも
の。当日はクイズなどを通して環境やエネルギーを楽し
く学べるイベントが行われ、お笑い芸人であるサンシャ
イン池

いけざき

崎さんも参加し、会場を沸かせていました。
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　２月15日、大隅地域振興局で
「令和４年度河川・海岸愛護運動の
優良団体に対する知事表彰」の表
彰伝達式が行われました。今回は
15団体が表彰され、本市からは
「ＦＭかのや」と「天神町美化クラ
ブ」の２団体が受賞しました。

河川・海岸愛護２団体の
長年の活動を称える

　２月15日から15日間、リナシティかのやで「地方創
生イノベーション武者修行プログラム」が行われました。
これは、全国から鹿屋に集まった大学生が大手町や本町
商店街でのビジネス体験を通じて、街の活性化策を企画
するもの。11人の大学生は、長期滞在で得た体験をもと
に、空き店舗・空き家をベースにした新しいビジネスモ
デルなどについて、熱心にプレゼンしていました。
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　２月14日、鹿屋たばこ販売協同
組合鹿屋地区による道路清掃作業
が行われました。この清掃活動は、
たばこのイメージアップやマナー
向上を目的とするもの。参加した
26人は２班に分かれ、約１時間か
けて本町周辺等を清掃しました。

マナー向上に向け
道路の清掃作業

　2月14日、細山田小・中学校学校
運営協議会と細山田地域学校協働
本部が「コミュニティ・スクールと
地域学校協働活動の一体的推進に
係る文部科学大臣表彰」を、大姶良
地区学習センターが「優良公民館表
彰」を受賞し、鹿屋市を訪れました。

地域づくりに貢献し文部
科学大臣表彰を受賞
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　２月19日、リナシティかのやで元バレーボール全日
本男子代表主将であり、現日本バレーボール協会会長の
川
かわ い

合俊
しゅんいち

一氏による講演会が行われました。強運の持ち主
として自他共に認める同氏は、自身の体験談を交え「一
流の条件」と「運の引き寄せ方」をテーマに講演しました。
訪れた来場者約300人は、ユーモアあふれる川合氏の話
に笑いつつも真剣に聞き入っていました。

　２月28日、「全国中小企業クラウ
ド実践大賞2022」で総務大臣賞を
受賞した株式会社イズミダが市役
所を訪れました。これは、同社の
積極的なクラウドサービスを活用
した業務効率化や、新規事業への
取り組みが評価されたものです。

デジタル技術の導入で
業務改善に取り組む

　２月27日、鹿屋女子高校が令和
４年度卒業生の資格取得に関する
報告のため市役所を訪れました。
今回の検定合格者は28人で、全商
検定９種目1級については県内最多
となる３人が取得するなど、学校
を挙げての偉業達成となりました。

全商検定で快挙
県内最多の記録

　２月26日、市文化会館で「第28
回鹿屋市民合唱団定期演奏会」が
行われました。当日は合唱曲やヒッ
トソングメドレーなどのほか、後
半には弦楽オーケストラを加えた
合唱を披露。来場者はその美しい
歌声に耳を傾けていました。

文化会館ホールに
歌声を響かせる

　２月15日、ホテルさつき苑（西原１丁目）で「令和４
年度鹿屋市企業立地懇話会」が開催されました。これは、
人材確保に悩む事業者に向けて「働きがいのある組織づ
くり」と題した基調講演や副業人材活用事例などを通し
て、今後の取り組みの参考にしてもらうために市が主催
したもの。当日は市内企業のほか高校等の進路指導担当
者も参加し、就職に関する意見交換も行われました。

　2月21日、市産業支援センターで「起業ミーティング
～起業仲間を作る交流会～」が開催されました。これは、
起業についての基礎知識の習得や、起業者同士の交流に
より起業への意欲を高めることを目的に市が主催したも
ので、今回が初開催。市内で起業した先輩たちの思いや
自らの経験を通したアドバイスについて、参加者たちは
熱心に耳を傾けていました。

かのやのホットな話題をお届け！
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